

## **Chorprojekt «Sing mit uns»**

Es war ein grosser Abend für die Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klassen aus Niedergösgen und deren Lehrpersonen.

Am 3. Dezember 2022 durften die vier Klassen zusammen mit rund 250 anderen Kindern im Konzertsaal in Solothurn unter der Leitung des Dirigenten Lorenz Indermühle auftreten.

Seit August übten die jeweiligen Lehrpersonen alle 11 Lieder des Projekts «Sing mit uns» mit den Kindern ein, bis diese bereit waren für das Konzert «5 golden Rings». Das war nicht ganz einfach, da die Lieder in insgesamt sechs verschiedenen Sprachen waren und die Schülerinnen und Schüler alle Lieder auswendig lernen mussten.

Die Arbeit hat sich gelohnt. Begleitet eines professionellen Orchesters, gab an diesem Abend der Kinderchor sein Bestes. Die Zuhörerinnen und Zuhörer durften im ausverkauften Saal das Konzert geniessen und miterleben, dass Musik es auf eine wunderbare Weise schafft, verschiedene Altersklassen und unterschiedliche Nationalitäten zu verbinden und auch klassische Musik Kinder begeistern kann.

Lieder wie «Gib Dank», «Une fleur m'a dit» oder das ukrainische «Dobry vechir tobi» berührten viele Herzen.

Das Konzert war ein einmaliges Erlebnis für alle Beteiligten und wird bestimmt in guter Erinnerung bleiben.